



## **Tecdox Freizeithalsband**

Unser Allround- Premiumhalsband für den Hund. Es bietet eine Vielzahl der Eigenschaften unseres Einsatzhalsbandes, ist allerdings mit einer Breite von 40mm etwas schmaler und dezenter gehalten.

Mit einer Bruchlast von 1800kg und dem integrierten Edelstahl D-Ring bildet die 38mm D-Ring Cobra aus dem Hause AustriaAlpin das Herzstück unseres Halsbandes. Die Schnalle öffnet nur, wenn beide Verschlussgeber gleichzeitig betätigt werden und bietet so ein Höchstmaß an Sicherheit.

Zwei Lagen 40mm Gurtband nach Bundeswehr TL sorgen für die nötige Stabilität des Halsbandes. Das Halsband ist zudem beidseitig mit original Velcro Flauschklett besetzt. Auf der Außenseite dient das Flauschklett zur Aufnahme von Patches oder Namensbändern, auf der Innenseite wird die Länge des Halsbandes eingestellt.

Die Kanten des Halsbandes sind mit Einfassband veredelt und die innen liegende Überlänge umgelegt, mehr Tragekomfort geht nicht. Es gibt keine harten Kanten die den Hund stören könnten. Die Cobra Buckle ist auf der Innenseite mit Gurtband unterlegt, so dass keine Metallteile direkt am Hundehals anliegen.

Das Halsband ist von 41cm-52cm stufenlos verstellbar.

---

*MEDIA CONTACT*

**PR-TRUST FRANK JENICHE**  
Hainbacher Str. 15, 35329 Gemünden-Felda  
Phone: +49-171-7607823, [marketing@pr-trust.net](mailto:marketing@pr-trust.net)

---



## **Tecdox Utility Collar**

Our Tecdox Utility Collar sets the new collar-benchmark for your dog. It provides you with the best features of our tactical WD collar but with its 40mm width it is a little bit smaller and smoother.

The centerpiece of this collar is an integrated stainless steel D-Ring Cobra buckle, featuring an ultimate load capacity up to 1.8 tons. The buckle can only be opened in balanced situation by releasing both lockers simultaneously to ensure maximum safety in any case. The 40mm double layer belt strap stands for durability and strength – and is used in various special force teams all over the planet.

The Tecdox Utility Collar wears original velcro straps on both sides. The outside faces a Velcro to carry name- or service patches. The inside velcro is used for setting the right size of the collar.

All edges of the Utility Collar are treated with a special binding to secure optimal comfort for your dog in any situation. Even the D-Ring Cobra buckle faces a strap belt cover on the inside to keep all metal parts away from your dog. Perfect fit meets perfect comfort.

The Utility Collar is continuously adjustable in a range between 41 -52cm (16-21inch).

---

*MEDIA CONTACT*

**PR-TRUST FRANK JENICHE**  
Hainbacher Str. 15, 35329 Gemünden-Felda  
Phone: +49-171-7607823, [marketing@pr-trust.net](mailto:marketing@pr-trust.net)

---